



2学期が始まりました！

校長 大山 倫生

ホームページ公開中！

朝里中学校

検索

30日間の夏休みが終わり、8月22日から2学期がスタートしました。

夏休み中は、中体連の全道大会で子どもたちが活躍したり、地域ではリバーサイド花火大会で多くの参観者が楽しんだりしました。今年は、リバーサイドフェスティバルはなかったものの、盛大な花火大会が開催され、子どもたちも、すごく良かったと大変喜んでいました。

また、コミュニティ・スクールとPTA主催で行ったあじさいドリームプロジェクトで植樹したあじさいが見事な花を咲かせ、道路を往来する人の目を楽しませてくれました。今後、朝里のまちが、あじさいでいっぱいになることを願っています。



夏休み中は、保護者や地域の方、特に、「朝里地区少年を守る会」の皆様には、夏休みのパトロールを行っていただくなど、子どもたちの安全を見守ってくださり感謝申し上げます。8月31日～9月1日は、朝里神社のお祭りも開催されます。引き続き子どもたちの見守りを、



さて、始業式では、去る7月23日、夏休みの初日に、小樽市内の小学生がトラックに轢かれ亡くなるという、大変痛ましい事故が発生したことに伴い、子どもたちに交通安全について話をしました。

報道によりますと、亡くなられた小学生は、歩行者用信号が青だったので、横断歩道を渡っていたところ、右側から曲がってきたトラックに轢かれたということです。

私も現場を見てきましたが、横断歩道のところには、小さな子どもが隠れるくらいの、高さ1メートルほどの地下歩道の壁があり、車の運転席からは見通しが悪い状況でした。

亡くなられた小学生は、きちんと交通ルールを守り、信号が青になったので歩いていたにも関わらず、運転手の不注意により、このような事故に遭ってしまったのです。

それを目の前で見ていた友達や、亡くなられたお子さんのご家族のことを思うと、悲しいという言葉だけでは言い表すことはできません。もし、自分の子どもや、朝里中学校の生徒が、そうなってしまったら…と考えると、いたたまれない気持ちです。

今回のように、交通ルールを守っていても事故に遭うこともあります。でも、気を付ければ防げる事故もあります。自分の身は自分で守らなければなりません。

子どもたちには、今回の事故を「自分事」として考え、登下校も含め、交通事故には十分気を付けるよう話をしましたので、各ご家庭におかれましても、日頃より交通事故防止について、お子さんへの声かけをよろしくお願いいたします。

日	曜	8・9・10月の行事予定	給	部
8/31	土	朝里神社祭(吹奏楽部演奏16:40~) PTA 祭典巡回		○
9/1	日	朝里神社祭 PTA 祭典巡回		○
2	月	1年生学力テスト	○	○
3	火		○	○
4	水	生活集会(5時間目) 一斉下校 5時間	○	×
5	木	一斉下校 市教研③ 5時間	○	×
6	金	特教協中学校合同体験学習	○	○
7	土	市P 連子育て研修会		○
8	日			○
9	月	ALT	○	○
10	火	ALT	○	○
11	水	第3学年学力テスト総合 A ALT	○	○
12	木	一斉下校 職員会議 ALT 5時間 PTA 第5回事務局会議	○	×
13	金	第3学年学力テスト総合 A ALT	○	○
14	土			○
15	日			○
16	月	敬老の日		○
17	火	文化祭特別時間割①	○	○
18	水	文化祭特別時間割②	○	○
19	木	文化祭特別時間割③	○	○
20	金	文化祭特別時間割④	○	○
21	土			○
22	日	秋分の日		○
23	月	振替休日		○
24	火	文化祭特別時間割⑤ ALT	○	○
25	水	文化祭特別時間割⑥ ALT	○	○
26	木	文化祭① ALT 学校運営協議会(CS)	○	×
27	金	文化祭② ALT	○	×
28	土	第2回英語検定		○
29	日			○
30	月		○	○
10/1	火		○	○
2	水	英検 IBA 一斉専門委員会・学年委員会 5時間	○	○
3	木	一斉下校 5時間	○	×
4	金	一斉下校 5時間	○	×
5	土	吹奏楽部定期演奏会		○
6	日			○

「2学期始まる、決意新たに！」

少しずつの努力が良い結果につながる！

8月22日(木)に2学期の始業式が行われました。各学年代表のあいさつは、tetoruでも配信しましたがご覧になられましたでしょうか。

3人の代表生徒が語った共通するテーマとして「**礼儀やあいさつ**を心がけること」「**ルールを守る**こと」「**他の人たちと協力**すること」「**団結し高め合う**こと」「**安心・安全な学校をつくる**こと」などの**学校生活の核となる大切なキーワード**がたくさんありました。

学校全体で「1学期の振り返りを生かして2学期へつながっていく」という雰囲気が出ています。生徒がそれぞれの活動を通して、自分自身で成長を実感できるように支援していきます。

「本校生徒頑張ってます」(8/28現在)

中体連全道・全国大会等の結果を報告します。朝里中学校の生徒が活躍しました！

- 中体連全道水泳
女子 加藤 100m背泳ぎ(優勝)
女子 大石 100mバタフライ(優勝)→全国大会出場！
- 中体連全道剣道
男子 小谷(2回戦惜敗)
- 中体連全道柔道
男子 66kg級 高谷(1回戦惜敗)
- 中体連全道陸上
男子 道下 100m、200m(予選惜敗)、奥山、播磨 110mH(準決勝惜敗)
松村 走り幅跳(予選敗退)、田中 走り高跳(予選敗退)
平塚 砲丸投げ(予選敗退)
小笠原・道下・松村・播磨 4×100mR(予選敗退)
女子 山口 四種競技(敗退)
- 中体連全道ソフトテニス
女子ダブルス 高橋・奥出、山本・上山(1回戦惜敗)
- 市民大会(ソフトテニス)
2年女子 森藤・山本(優勝)、奥出・上山(準優勝)
3年女子 荒井・高橋(優勝)
- 市民大会(バドミントン)
女子シングルス(2年) 木村(3位)

「潮ねりこみ、小中合同梯団で参加」

7月27日(土)、今年度も朝里小中合同梯団で「潮ねりこみ」に参加しました。当日は沿道からたくさんの応援の声をいただきました。大変ありがとうございました。



「夏休み学習会」

8月5日(月)、6日(火)、8日(木)の3日間「夏休みの学習会」を開催しました。

参加した生徒は夏休みの課題や、1学期の授業で復習したいところを担当の先生方のサポートを受けながら熱心に取り組んでいました。



「エアコン、大活躍！」

熱中症対策の一環で小樽市では市内の全小中学校の教室に冷房設備が設置されました。本校は7月17日(木)から稼働しています。生徒からは「蒸し暑さを我慢しないで、涼しい環境の中で教室で過ごすことができる」「暑くないので勉強に集中できます」などの声が多く寄せられています。

「山崎麻由香先生が着任されました」

今年の3月まで本校で勤務していた山崎麻由香先生が時間講師として再び本校に着任されました。主に総合学級の授業を担当しますが、英語が専門ですので、分からないところは是非質問してください！

「吹奏楽部 in 朝里神社祭」

吹奏楽部が朝里神社祭1日目(8月31日(土))の16:40から朝里神社の境内で演奏会を行います。お時間のある方は是非吹奏楽部の活躍をご覧ください！